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Итоги 

Городская дума подвела итоги работы в 2019 году. За это время состоялось двадцать
заседаний. Семь из них внеочередные, одно экстренное. Практически перед всеми
материалы рассматривались на заседаниях профильных комиссий, их в этом году было
58, дважды собирался общественный совет при думе, в ноябре прошёл круглый стол,
посвящённый эффективности медицинского обслуживания населения в рамках
деятельности Жигулёвской центральной городской больницы. 
  За год депутаты рассмотрели и приняли почти 150 нормативных актов, из которых
треть - изменения в действующие решения думы. Одни из самых значительных
документов - Стратегия социально-экономического развития Жигулёвска до 2030 года и
Бюджет города на 2020 г. и на плановый период 2021 и 2022 гг. Впервые местный
бюджет принят в первоначальной редакции с доходной частью более миллиарда
рублей, большая часть - областные и федеральные средства на реализацию
национальных проектов. 

Среди направлений деятельности думы - рассмотрение обращений, поступивших от
коллег из других муниципалитетов, их было 26. Большинство рассмотренных обращений
касалось работы регоператора по сбору и вывозу ТКО. 

Также депутаты Жигулёвска приняли пять своих обращений к органам государственной
власти Самарской области. По двум представителей думы приглашали на заседания
профильных комитетов областного парламента. Одно касается участников боевых
действий, вставших на учёт по улучшению жилищных условий после 1 января 2005 года.
По нему члены профильного комитета Самарской губернской думы намерены
обратиться в Правительство Российской Федерации для рассмотрения возможности
субсидирования мероприятий по развитию в регионах строительства жилых домов или
приобретению жилых помещений для формирования муниципального жилищного
фонда, с выделением ветеранов боевых действий в отдельную категорию льготников. 

Суть второго обращения - при определении молодой семьи увеличить возрастной ценз
до 40-45 лет, а также сохранить право быть участниками государственных жилищных
программ по достижении ими возрастного порога. Областные депутаты поддержали и
эту инициативу и намерены направить её в Правительство Российской Федерации. 
За год в думу поступило более 100 обращений жителей Жигулёвска, по ним ведётся
работа, направленная на решение проблем избирателей. 
Жигулёвские депутаты принимали активное участие во всех городских мероприятиях,
связанных с улучшением качества жизни горожан, благоустройством придомовых
территорий, установкой детских площадок, в том числе с использованием средств
областного бюджета по программе «СОдействие». 
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Вне всяких сомнений, самая большая работа проводилась народными избранниками
Жигулевска в своих округах: при встречах с избирателями, при участии в работе
общественных советов микрорайонов города, при решении насущных и каждодневных
проблем. 
Впереди заключительный год деятельности Думы городского округа Жигулёвск шестого
созыва. Депутатский корпус, принимая новый бюджет, предусмотрел финансирование
нескольких социальных направлений, способствующих улучшению жизни людей: на
уровне 2019 года сохранена компенсационная выплата на аренду жилья медицинским
работникам Жигулёвской ЦГБ, предусмотрена компенсация оплаты горячего школьного
питания детей из многодетных семей. 

Этот год стал для думы юбилейным. Прошла четверть века с того момента, как
представительный орган Жигулёвска собрался в августе 1994 года на своё первое
заседание в соответствии с законами новой России. За эти 25 лет сделано многое, но,
несомненно, предстоит ещё больше, чтобы жигулёвцам жилось в своём городе
комфортно. 
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